
Wieso wurde Tügels Porträt einfach auf den Dachboden gestellt? 
Den kann man doch nicht einfach verschwinden lassen!

Bischof Tügel war doch ein Nazi! 

 

Wieso hängt Tügels Porträt nicht mehr, aber Drechslers noch?

Bischof Tügel war viel schlimmer als Hauptpastor Drechsler –     
deswegen soll Tügel nicht hängen.

Wieso überhaupt eine Ahnengalerie?

Wir durften als Kinder immer Tischtennis     
bei Hauptpastor Drechsler spielen. 

Ich finde, Nazis sollten alle abgehängt werden.

 

Ich finde eine Ahnengalerie sollte nur die Chronologie spiegeln   
und nicht urteilen. Wer sind wir, uns ein Urteil anzumaßen! 

 

Man kann doch Nazis nicht unkommentiert                                   
dort in die Reihe hängen!

 

Was ist Ihre 
Meinung?


